

25.2.25

Je pense que l'implantation du crématorium
a été prise avec un manque de réflexion,
et de concertation avec les citoyens.

Le Stade Robert Gage représente pour les dignitaires
presque un site protégé! plutôt lui rendre
son activité originelle pour notre jeunesse.

côté cadastrique sur Digue, d'autres implantations
seraient plus adaptées ex: autour de l'hôpital
où se trouve l'héliport, et le centre fermé pour
jeunes à réinsérer.

(l'affaire est sincèrement plié)
c'est dommage!

Boutin Alain

